



大阪・関西万博に行ってきました
～未来の都市や海外の国の文化などにふれました～



運動会に引き続き、天気がとても心配でした。当日、朝から曇り空、天気予報では午後から雨が降ってくる予報でした。お弁当を食べたあたりから、雨がポツポツ。私自身、傘やカッパを着なくても大丈夫な降り方でした。これからの季節、高温になることが心配されましたが、暑くも寒くもない丁度いい気温でした。

今回は、集合時刻も早く、子どもたちの早起きはもちろん、家の人もお弁当作りをしていただきありがとうございました。



ほぼ高速道路でのバス移動でしたが、渋滞もなくスムーズに行くことが出来ました。会場に近づくにつれ、大屋根リングやパビリオンが見えてくると気持ちが高ぶっている6年生の姿を見ることが出来ました。

西ゲートは、最前列に並ぶことが出来ました。入場後、ペア学年で午前中行動しました。大屋根リングやパビリオン（ commons ）、「いのちパーク」のミストなどペア学年毎に回りました。6年生は、1年生に優しく声かけをしてあげたり、楽器をたたく際先にやらせてあげたり、疲れた1年生をおんぶしたりする姿が見られました。

疲れた体には、家の人を作ってくれたお弁当で、元気になりました。午後からは学年毎の行動です。予約していたパビリオン【未来の都市】を6年生から順に観ていきました。児童会役員の人たちの最も印象に残ったのは【未来の都市】でした。入場まで時間のあった低学年は、アリーナ（Matsuri）で遊んでいました。広くて気持ちの良い場所でした。

帰りは1年生のバスに乗りましたが、とても元気に過ごしていました。他の学年も同じようだったと聞いています。

将来外国へ行ったり未来の社会を見届ける子どもたちにとって、様々な学びのある万博体験となってもらえたらと思っています。

将来外国へ行ったり未来の社会を見届ける子どもたちにとって、様々な学びのある万博体験となってもらえたらと思っています。

将来外国へ行ったり未来の社会を見届ける子どもたちにとって、様々な学びのある万博体験となってもらえたらと思っています。



「あい」のある学校の風景



【心肺蘇生講習会・教職員】



【プール掃除・6年】



【ゴミ・環境問題・4年】



【梅・出前授業・4年】



【教育実習・145年】



【引き渡し訓練】

7・8月の主な行事

7月10日（木）委員会活動（5・6年）

給食試食会（愛育会）

16日（水）大掃除（全校・14時下校）

17日（木）個人懇談会（終日・三者面談）

18日（金）一学期終業式・給食有り

全校・13時下校

夏休み

7月19日（土）～8月24日（日）

7月22日（火）23日（水）24日（木）25日（金）

補充学習（8：10～9：10）

特別水泳（9：30～10：30）

※ 補充学習、特別水泳対象者は、後日お知らせします。

8月 5日（火）登校日（10時30分下校）

9日（土）～17日（日）学校閉庁日

2学期始業式

8月25日（月）給食有り、全校13時下校

行事につきましては、諸般の事情で変更する場合があります。

スクールカウンセラー来校
7月3日・10日
各木曜日の11時～15時

